>> Sekundarschulverein

Gelungene Pausen-Überraschung

Der Sekundarschulverein Wiedlisbach überraschte anfangs September die Schülerinnen und Schüler des Oberstufenzentrums Wiedlisbach. Die Vorstandsmitglieder verteilten in der 9-Uhr-Pause allen noch etwas verschlafenen Jugendlichen ein feines Znüni. Die 144 Gipfeli und Schokoladen-Drinks stiessen bei den Jugendlichen durchaus auf Begeisterung und boten zugleich neue Energie für die nächsten Lektionen im ehemaligen Sekundarschulhaus.

Der vor 55 Jahren gegründete Sekundarschulverein Wiedlisbach unterstützt die Oberstufe jährlich mit gezielten Beiträgen an Objekte oder Anlässe, die die Verbandsgemeinden nicht finanzieren. So wurde für den in diesem Jahr neu gestalteten Pausenplatz 10 000 Franken gespendet. Zudem verleiht der Verein seit 2013 jährlich den so genannten «Prix Sekverein» an jene Schülerinnen



und Schüler, welche sich durch ausserordentliche Leistungen, Taten oder Projekte auszeichnen. Alle Geschenke an die Sekundarschule respektive neu an das

Oberstufenzentrum sind auf der Website www.sekverein.ch aufgelistet.

David Lanz, Sekundarschulverein







Auf dem Areal der alten Gärtnerei Gehriger entsteht ein neues, schönes Quartier:

- 2 Mehrfamilienhäuser mit je 5 top Wohnungen. Sie haben die Wahl: 3.5/4.5/5.5 Zimmer von 110 – 163m2 NWF!
- 2 geräumige (13.5 x 7.5m) Einfamilienhäuser
- 2 Wohnungen im sanierten Bauernhaus

Durchdachte Architektur +
Minergiestandard + hochwertige
Materialien = Wohnqualität und
tiefe Unterhaltskosten!

www.alpenblick-attiswil.ch



Tel: 034 511 20 25/Marcel Wyss

Mail: info@wymobilien.ch